

Hamburg, 02.11.2020

Wichtige Nachrichten zum Infektions-Schutz ab dem 02.11.2020

Liebe Familien,

es gibt **viele neue Corona-Infektionen in Deutschland.**

Deshalb gibt es neue Regeln:

- Es dürfen sich nur noch 10 Menschen treffen. Diese Menschen dürfen nur aus 2 Haushalten kommen.
- Restaurants, Theater und Sportstudios sind zu.

Die Kitas und Schulen bleiben geöffnet. Aber wir brauchen Ihre Hilfe:

- Halten Sie die Abstands-Regeln und die Hygiene-Regeln gut ein.
- Es sollte möglichst nur 1 Person das Kind bringen und abholen. Nicht mehrere Personen.
- Tragen Sie einen Mund-Nasen-Schutz.
- Halten Sie 1,5 m Abstand zu anderen Menschen.



Kinder und Familien, für die Quarantäne oder häusliche Isolation angeordnet wurde, dürfen nicht in die Kita!

Die Kitas und Schulen müssen sehr viel lüften. Es wird dann kälter in der Kita und der Schule. Ziehen Sie Ihre Kinder wärmer an.

Eltern-Abende finden nur statt, wenn der Eltern-Abend jetzt sehr wichtig ist.

Im Herbst und im Winter gibt es mehr Erkältungs-Krankheiten. Kinder und Erwachsene werden krank und dürfen in der Corona-Zeit dann nicht in die Kita. Wir möchten in der Kita alle Kinder betreuen. Aber wenn viele Erzieher krank sind, schaffen wir es vielleicht nicht immer.

Dann sprechen wir mit Ihnen.

Wir hoffen, dass es bald wieder weniger Corona-Infektionen gibt.

Vielen Dank für Ihre Geduld und Ihre Hilfe!

Mit herzlichen Grüßen



Ulrike Muß



Dr. Katja Nienaber

Geschäftsführung